



Tras intensas lluvias, pronostican registros bajo cero en algunas zonas: Sistema frontal causa estragos en zona centro-sur y deja heladas desde mañana

Temporal generó daños entre las regiones de Valparaíso y Los Lagos, reactivando también alertas por cables defectuosos.

EQUIPO DE CIUDAD

Inundaciones, caída del tendido eléctrico y daños en distintas infraestructuras dejó el paso del sistema frontal por la zona centro y sur del país.

En total, se registraron entre casi 50 mm de precipitaciones en la capital, y vientos de hasta 40 km/h. Mientras, hacia el sur, algunas regiones superaron los 80 mm de agua acumulada.

Pese a que la situación se anticipó, el evento igual causó cortes del suministro eléctrico, interrupciones en el tránsito y anegamientos. Además, volvió a evidenciar falencias estructurales, como la acumulación de cables eléctricos en desuso, que entorpecen las reparaciones e incrementan los riesgos en emergencias.

“Esta maraña de cables muchas veces genera chispas o situaciones de riesgo”, dice José Osorio, presidente de la junta de vecinos del Barrio Yungay, en Santiago.

En línea con lo anterior, uno de los casos más graves ocurrió en La Florida, donde una mujer resultó electrocutada tras la caída de un árbol sobre un poste. Sufrió la descarga cuando salió a ver qué ocurría afuera de su casa. Quedó hospitalizada, fuera de riesgo vital.

En Viña del Mar se produjeron anegamientos en arterias principales, como la avenida Libertad, además de deslizamientos y filtraciones en viviendas de emergencia en Villa Rogen.

Zonas como Concón y Valparaíso también se registraron afectaciones, incluyendo el cierre temporal de la cuesta La Dormida.

Y aunque las precipitaciones



Anegamientos.

Las intensas lluvias provocaron anegamientos e inundaciones en distintos puntos de la capital, interrumpiendo el tránsito e impidiendo el paso de peatones.



FRÍO.— Si bien las precipitaciones cesaron, se esperan heladas matutinas esta semana como consecuencia del sistema frontal.

414.354 fue el **peak** de clientes de todo el país sin suministro eléctrico durante el sistema frontal.

80 mm de agua caída hubo, en total, en la Región del Maule. En La Araucanía, cerca de 33 mm.

-3 °C podría ser la mínima en la RM desde mañana, debido a las heladas matutinas.

cesaron este lunes, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) prevé un marcado descenso de la temperatura en los próximos días, con mínimas bajo los cero grados y heladas matutinas.

“Estas bajas temperaturas se deben a la masa de aire polar

posfrontal, asociadas al sistema frontal”, explica Elio Brufort, meteorólogo de la DMC, quien detalla que “el día más frío va a ser el miércoles; en la Región Metropolitana con -1 °C en la ciudad y -2 °C o -3 °C en sectores rurales”.

Intensa búsqueda de concejala de Villa Alegre

Cerca de la una de la madrugada del domingo, María Ignacia González (73), concejala DC de Villa Alegre (Maule), salió desde su domicilio hacia el sector de La Balsa, a prestar ayuda a vecinos debido al sistema frontal. Sin embargo, momentos después se le perdió el rastro, por lo que se activó una intensa búsqueda con personal de la PDI, Bomberos y Carabineros.

“Queremos darle la tranquilidad a la comunidad, a sus conocidos, que los equipos están trabajando”, dijo la delegada presidencial provincial, Aly Valderrama (PC).

Mientras que el alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma (PPD), relató que “ayer (domingo) la echaron de menos unas cuadrillas, porque ella siempre iba a ver todo lo que pasaba, llevaba ayuda a la gente. Como concejala cumple un rol muy bueno para la comuna”.